
一 般 質 問

第５５１回北谷町議会定例会

質問者：仲地泰夫

2025年 3月 7日　現在 <1>

月 日 質問事項 質問要旨 質問の相手

3 １　健康行政について 　帯状疱疹ワクチンの定期接種が令和７年４月か

らスタートする。本町の取組みと接種費用助成に

ついての見解を伺う。

町長

２　公立小中学校体育館の空

調設備の整備について

　文部科学省が令和６年度補正予算で「空調設備

整備臨時特例交付金」を新設した。安全安心な教

育環境を確保するとともに、災害時には避難所と

しての機能強化を図るため、公立小中学校の体育

館への空調設備の整備は喫緊の課題である。整備

に向けた検討状況と課題、今後の取組について伺

う。

教育長

３　インフラ強靭化について 　埼玉県八潮市の道路陥没事故を受けて、以下を

伺う。

（１）本町の上下水道管路の現状と更新計画につ

いて伺う。

（２）本町において老朽化した上下水道管路の緊

急点検を行う考えがあるか伺う。

（３）道路の維持管理の現状と課題、今後の新た

な取組について伺う。

町長


